



Communiqué juin 2023

Bhoutan, le prix des voyages en baisse depuis le 1er juin soit - 850 euros par personne pour le circuit Arts et Vie



En septembre 2022, après un coup d'arrêt de deux ans lié à l'épidémie de Covid, le Royaume du Bhoutan s'ouvrait à nouveau aux touristes étrangers ... et triplait la taxe de développement durable (Sustainable Development Fee) acquittée par les touristes, qui passait alors de 65 à 200 dollars par jour et par personne.

Bonne nouvelle pour les voyageurs : début juin le Bhoutan annonçait une adaptation de cette taxe selon un barème de réduction établi au prorata du nombre de jours passés dans le pays pour encourager les voyages de longue durée.. Ainsi, sur le circuit de 13 jours proposé par Arts et Vie, les voyageurs vont réaliser une substantielle économie de 850 euros.

De quoi renforcer l'envie de partir vers ce pays situé au cœur de l'Himalaya qui se distingue par son architecture, sa spiritualité, l'hospitalité de sa population, sa culture préservée et la splendeur de ses paysages...

Pour vivre cette expérience intense, on s'appuie sur l'expertise d'Arts et Vie, opérateur touristique spécialisé dans les voyages culturels et parmi les premiers à proposer cette destination dès la fin des années 90.

À la rencontre du plus secret des royaumes himalayens

La découverte du bouddhisme tantrique et de la culture bhoutanaise, les rencontres avec la population, les visites de dzongs, ces monastères-forteresses bouddhiques rouge et blanc caractéristiques du Tibet et du Bhoutan, les moulins à prière, les villages perchés de la vallée de Bumthang, la diversité de la flore, les passages de cols culminant entre 3 200 et 3 600 mètres d'altitude, le monastère de Tamshing et ses remarquables cycles de peintures ... tels sont quelques-uns des points forts de ce périple au « pays du dragon » sur fond de sommets himalayens.

Après avoir atterri à Paro, via Dehli, on se dirige vers Thimphu, la capitale économique, religieuse et politique du Bhoutan où cohabitent traditions ancestrales et avancées du XXI^e siècle. Visite de la Bibliothèque nationale et ses manuscrits anciens, de l'École d'Arts traditionnels, promenade dans Norzim Lam, la rue principale bordée de boutiques artisanales...

Dans les environs immédiats, découverte du dzong de Simtokha et de celui de Tashichoed où se trouvent le trône royal et le bureau du roi, du couvent de Zilukha, du Bouddha géant Dordenma et du Mémorial Chorten autour duquel des fidèles de tous âges tournent en récitant des prières...



On gagne ensuite la ravissante vallée de Punakha, via le col de Dochula. La route offre de spectaculaires points de vue sur les sommets de l'Himalaya oriental. En chemin, une petite randonnée de 30 mn permet d'atteindre à pied le temple de Chimi Lhakhang ...

A l'issue de cette étape on met le cap vers le Bhoutan central, en direction de Trongsa, l'occasion d'admirer une flore quasi alpine, de surprendre des troupeaux de yaks, de découvrir le village et le chorten (stupa) de Chendebji, de style népalais, les Montagnes Noires, puis le dzong de Trongsa...

Jakar, chef-lieu de la région de Bumthang, est une nouvelle étape, on y accède par le col de Yutola, via le centre de tissage de Yathra et l'on y reste trois jours, le temps de découvrir cette région convertie au bouddhisme dès le VIII^e siècle. Elle se distingue par ses nombreux monastères à la visite desquels une journée entière est consacrée, notamment les monastères du Jampa et de Tamshing avec ses cycles de peintures.

Au programme également, une excursion dans la vallée d'Ura pour admirer les paysages verdoyants, les champs en terrasses et les petits villages typiques, avec découverte du temple dédié au Guru Rinpoché.

Par une route à travers des paysages typiques on rejoint ensuite le village de Gangtey et son monastère fondé au XVII^e siècle, la vallée de Phobjikha et ses multiples villages, avec arrêt

chez des villageois pour boire une tasse de thé au beurre de yak, visite d'une fabrique artisanale de tapis ...

Retour à Paro pour la dernière étape de ce circuit qui se termine par la visite de la ville et de ses environs au patrimoine très riche : Musée national, dzongs de Paro et de Drukgyel, monastère de Taktsang (randonnée de 5h30 sur chemin escarpé), sanctuaire du Kyichu Lakhang, l'un des plus anciens et des plus sacrés du Bhoutan.



Vol vers la France via Dehli, avec une brève visite de la ville.

<https://www.artsetvie.com/circuit/bhoutan/circuit-au-bhoutan-au-pays-du-dragon-153.html>

Circuit au Bhoutan pays du dragon :

- Du 23 septembre au 6 octobre : nouveau prix : 5850 €/pers (soit une baisse de 850 €).

En coïncidence avec le Thimphu Tshechu

- Du 23 octobre au 5 novembre : nouveau prix : 6150 €/pers (soit une baisse de 850 €).

En coïncidence avec le festival Buthang Jambay Lhakang

Contacts presse Nathalie Thibaut Communication

Nathalie Thibaut : 06 09 02 75 95 Mail : nathalie@nathaliethibaut.com

Béatrice Henin: 06 64 90 57 50 Mail : beatrice@nathaliethibaut.com